

Le Fonds 'Amis de Dialogue4All' est sur les rails !

Beaucoup d'entre vous connaissent 'Dialogue4All', qui développe des formations pratiques et dynamiques au dialogue principalement à destination des jeunes. Ce projet favorise une meilleure compréhension et une meilleure acceptation des différences mutuelles, et contribue ainsi à promouvoir durablement la paix dans la société. En plus de deux ans d'existence, plusieurs projets ont été réalisés, notamment **Give Peace a Hand**, un projet de formation à la 'citoyenneté inspirante'. Au cours de la saison 2023 - 2024, ce projet a démarré avec 40 participants de 5 écoles de toute la Belgique, pour se terminer le 21 avril 2024 par un grand événement pour la paix à Molenbeek-Saint-Jean. Cet événement a été organisé en coopération avec 'People's Prayer for Peace' et "Youth for a United World".

Deux projets européens sont en cours de réalisation avec différents partenaires : 'Start4Change' et 'Peace Time', toujours basés sur l'idée que le dialogue est la voie vers la paix.

Une douzaine d'écoles dans toute la Belgique reçoivent chaque année des retraites scolaires avec le programme de Dialogue4All.

Pour assurer la continuité des activités de Dialogue4All, **le 'Fonds des Amis de Dialogue4All' a été créé par la Fondation Roi Baudouin le 20 mars 2024**. C'est un grand pas en avant dont nous nous réjouissons ! Concrètement, cela signifie ce qui suit :

Votre soutien est nécessaire pour que nous puissions poursuivre et développer nos activités en faveur des jeunes. Grâce au dépliant ci-joint, vous pouvez également en informer d'autres personnes. Nous vous remercions de votre soutien !

[Soutenez Dialogue4All flyer FR](#)

L'équipe Dialogue4All